

ABSTRAK

Rijaluddin Robbani : Bimbingan dan Konseling Islam Bimbingan dan Konseling Islam Untuk Meningkatkan Kedisiplinan Siswa Pasca Belajar *Online* di SMP Negeri 2 Cilimus, Kabupaten Kuningan.

Pada hari senin tanggal 2 Maret 2020 adalah kasus pertama Covid-19 masuk ke negara Indonesia yakni di kota Depok Jawa Barat. Karena masuknya Virus Covid-19 ini mengharuskan pelajar Indonesia dari taman kanak - kanak sampai pelajar mahasiswa mengalami pembelajaran secara *online*. Dampak dari pembelajaran secara *online* selama 2 tahun itu mengakibatkan adanya penurunan kedisiplinan siswa karena terbentuknya kebiasaan siswa yang kurang baik sehingga membuat siswa menjadi malas untuk berangkat ke Sekolah. Kedisiplinan dalam melaksanakan peraturan sekolah pun sangat menurun drastis.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program bimbingan dan konseling Islam, mengetahui proses pelaksanaan program dan mengetahui hasil dari program bimbingan dan konseling Islam untuk meningkatkan kedisiplinan siswa di SMP Negeri 2 Cilimus.

Bimbingan dan konseling Islam memiliki peran salah satunya untuk meningkatkan kedisiplinan siswa. Maka, ketika hasil dari kedisiplinan siswa itu meningkat dapat diprediksi bahwa individu tersebut sudah mengikuti dengan baik dan mendapatkan pemahaman yang baik pada bimbingan dan konseling Islam.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Dengan metode deskriptif, peneliti dapat menggambarkan secara sistematis, faktual, aktual mengenai Bimbingan dan konseling Islam untuk meningkatkan kedisiplinan siswa pasca belajar *online*.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa Bimbingan dan konseling Islam untuk meningkatkan kedisiplinan siswa dinilai berhasil karna dilakukan dengan program dan proses yang baik. Terbukti dengan adanya perubahan sikap pada siswa SMP Negeri 2 Cilimus dari siswa yang tidak terbiasa mentaati peraturan sekolah, setelah dilaksanakannya program yang ada di SMP Negeri 2 Cilimus siswa menjadi terbiasa bahkan menjadi sebuah kebutuhan dalam dirinya yaitu seperti pembiasaan Hadir ke sekolah tepat waktu, Mentaati peraturan sekolah, Rajin belajar, dan Tertib saat pembelajaran dalam kelas.

Kata Kunci : Bimbingan dan Konseling Islam, Kedisiplinan Siswa, Belajar *Online*.